

## Les effets spéciaux s'installent à **Enghien-les-Bains**

Ouverture d'une antenne de l'école ArtFX



Basée à Montpellier, ArtFX ouvre simultanément en septembre deux antennes : à la Plaine Images de Lille et à Enghien-les-Bains. Mondialement reconnu, l'établissement forme les jeunes talents aux métiers de l'animation 2D et 3D, du cinéma d'effets spéciaux (VFX), du jeu vidéo et de la programmation. Récompensé à maintes reprises et classé parmi les 10 meilleures écoles au monde, ArtFX compte un réseau de 550 élèves en poste dans les plus gros studios d'animation.

À Enghien-les-Bains, l'ArtFX Academy s'installe dans les locaux de l'ancien CFA situé au 62 avenue de Ceinture. Les étudiants, de niveau Bac+3, seront formés sur la fabrication d'un film en équipe lors d'un cursus en deux ans. Producteur et réalisateur, Dominique Pochat a été nommé responsable de l'ArtFx Academy.

Organisatrice du Paris Images Digital Summit, le festival des effets spéciaux, Enghien-les-Bains a séduit l'école pour son positionnement atypique et en pointe sur les arts numériques et visuels. L'installation de cette école renforce définitivement la ville en tant que pôle de référence sur la création numérique.

Contact presse: Katia Guérin: 01 34 28 45 61 / kguerin@enghien95.fr Florence Brissieux: 01 34 28 46 24 / fbrissieux@enghien95.fr